



## Denuncian en INE y FGR acarreos y acordeones



Eduardo Cedillo

■ Uno de los acordeones que circulan en Chalco, Edomex.

REFORMA / STAFF

Una organización civil y el PAN capitalino presentaron denuncias ante el INE y la FGR, respectivamente, por la movilización de ciudadanos para la elección de mañana y el uso de acordeones.

Proyecto Justicia Común denunció ante el órgano electoral la “operación acordeón” con la que Morena y el Gobierno de la Ciudad de México buscan inducir el voto en la elección, con el reparto de acordeones a favor de candidatos afines.

La denuncia acusa a autoridades capitalinas y al vicede coordinador de los diputados morenistas, Alfonso Ramírez Cuéllar, de financiar con recursos públicos la impresión de esos acordeones.

En tanto, al presentar la querrela ante la FGR, Luisa Gutiérrez, presidenta del PAN de la CDMX, aseguró que la operación montada por el oficialismo busca cometer un fraude electoral.